
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母子の健康月間 

例

会

予

定 

４月 8日（金） 4月 15日（金） 4月 22日（金） 4月 29日（金） 

第 10回理事会 11：15～ 例会 12：30～ 例会 12：30～  

例会 12：30～ 卓話 長谷川 久幸君 卓話 青山 博徳君 休会 

祝福    

卓話  加藤 宗生君    

 

 

本日のプログラム 

司会 会場委員会 

・点鐘                会長     成瀬 浩康君 

・国歌       「君が代」 

・ROTARY SONG   「われらの生業」 

・委員会報告 

・会長挨拶     会長      成瀬 浩康君 

・ロータリーの森例会       社会奉仕委員会        

・卓話               川瀬 治通君 

・幹事報告      幹事       大原 泰昭君 

・点鐘        会長        成瀬 浩康君 

 

先週の記録 

会長挨拶       会長   成瀬 浩康君 

 名古屋空港 RC・名古屋城北 RC の皆さん、ようこ

そ春日井へ。本日は 3RC 合同の春日丘 IAC の活動報

告会という事で今年度は春日井にお越し願いました。    

久しぶりに一堂に会し、ワイワイと楽しく会話し

たい所ですが、まだまだ感染対策をという事で、ア

クリル板が設置されています。春日井 RC は会員皆

さんの意向で、規制が出ている時はスクール形式で

例会を行っていますが、それ以外は円卓でというル

ールにいたしました。本日は春日井で開催という事

なのでお許しください。 

今年は WFFの記念植樹で 3RC+春日丘 IACの 4クラ

ブで初の合同事業が出来ました。やはり複数のクラ

ブが集まり一つの事を行うというのは有意義な事だ

と思いました。特にこの 3 クラブは昔から一緒に仲

良くやってきましたので、私の知る限りで共同事業

をやっていなかったのが逆に不思議だとも感じまし

た。これから何か事業を行う時には各クラブにも声

をかけ、一緒に何かをやれたらと思いますが、何せ

私の任期もあと 3 か月ですので次年度以降に期待し

たいです。 

 

母子の健康月間（4月） 

２０２２年４月１日（金）２５０７回（４月第１例会） 

この 3クラブでの事業はできませんが、春日井 RC

は来月に小牧 RC と共同で施設の人たちを招待して

花火を打ち上げるという事業を開催いたします。本

来は大々的に宣伝して地域の人たちにも楽しんでも

らう予定でしたが、なにぶんコロナの状況が今一つ

落ち着かないので、クローズで行う事といたしまし

た。  

春日丘 IACの生徒さんにもお手伝い願い 2RC+春日

丘 IAC の 3 クラブにて行います。この前までは誉高

校にも IAC がありましたが終結してしまいましたの

で、2RC+2IAC は幻になってしまいました。そこでい

つの日か小牧を含めた 4RC+春日丘 IACのクラブで何

か大きな事業を行ってもらいたいと思います。 

話は変わりますが本日お手元にはロータリー情報

№5 をお配りしていると思います。これは名古屋城

北 RC にお邪魔した時に頂いたアイディアで、川瀬

ロータリー情報・研修委員長にお願いして、タイム

リーな話題や様々な情報を会員に届けています。今

回はウクライナにかかわる話題が中心です。周辺国

のロータリアンやローターアクターは実際に体を使

って支援しています。遠く離れたこの日本でできる

一番有効的な手段は寄付だと思います。ここにも書

かれていますが、マイロータリーから財団を通して

簡単に寄付することが出来ます。私もやってみまし

たが金額を入力するぐらいの作業で簡単にできます。

クレジットカードで支払いができますので面倒があ

りません。やり方が分からなければ事務局を通して

寄付できます。皆さんにウクライナの支援をお願い

いたしまして挨拶とさせていただきます。



 

 

幹事報告         幹事  大原 泰昭君 

・3 月 12 日（土）2760 地区東尾張分区 IM の WEB 視

聴ありがとうございました。主管の瀬戸北 RC から

お礼状が届きました。 

・3月 12日（土）春日井ロータリー旗スポーツ少年

団サッカー大会がスポーレ春日井にて開催されまし

た。優勝鳥居松 FC、準優勝西部 JSCでした。 

・3月 13日（日）ポイ捨てふん害防止啓発活動が落

合公園にて行われました。当日は松尾くん、和田直

前会長、会長、幹事の 4名で参加しました。 

・昨年 11 月の例会時に、ロータリー財団委員会  

福田副委員長からお案内がありました 4 月 27 日

（水）に愛知県芸術劇場で開催される八神純子さん

のコンサートのチケット購入のお願いが届いており

ます。 

 

出席報告         委員長 廣瀬 清司君 

会員 54名 出席 30名 出席率 55.5% 

先々週の修正出席 出席 54名 出席率 100.0% 

ニコボックス報告     委員長 野間 峰彦君 

○名古屋空港ＲＣ、名古屋城北ＲＣ

の皆様、ようこそ春日井へ。春日

丘ＩＡＣのみなさん今日は宜しく

お願い致します。 

成瀬 浩康君 

○３ＲＣ合同例会を楽しみに 大原 泰昭君 

○春日丘インターアクトクラブの発

表を楽しみにしています。 

川瀬 治通君 

○城北、空港の皆様お久しぶりで

す。お会いできてうれしいです。

インターアクトの皆様の活躍は私

たちの誇りです。 

和田 了司君 

○２ロータリーさんようこそ。 宅間 秀順君 

○今春卒業した孫が合格祈願のお札

とお守りで、医師国家試験に合格

しました。今後は健康第一、人生

総じて、天命と覚悟し、合掌、九

拝。 

小川  長君 

○ウクライナの子供達に一刻も早く

平穏な日々が訪れますように、、、、 

古屋 義夫君 

○ウクライナの人々の無事を願いま

す。 

大西 信之君 

○３ＲＣで平和を！ 加藤  茂君 

○空港ＲＣ、城北ＲＣの皆さんご苦

労様です。 

近藤 太門君 

○ＩＡＣをお迎えできる喜びで！！ 速水 敬志君 

○コロナでリアル参加が１月以来で

きず申し訳ございませんでした。 

中澤  一君 

○米山 ありがとう。 小川 茂徳君 

○４月６日、皆で「吉野の桜」楽し

みです。 

青山 博徳君 

○本日の中部大学春日丘高校ＩＡＣの活動報告を楽

しみにしております。 

岩村 幸正君 岡本 博貴君 加藤 宗生君 

清水  勲君 社本 太郎君 杤本 正樹君 

長谷川智幸君 長谷川久幸君 菱川 一馬君 

三上  努君   

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

名古屋空港ＲＣ 会長挨拶     田邊 雅彦君 

本日は春日井ロータリークラブ、名古屋城北ロー

タリークラブ、3RC の合同例会であり、インターア

クトクラブの活動報告例会でもあります。ロータリ

ークラブは世界中に 120 万人います。愛知県では

4800 名のロータリアンがいます。それぞれのロータ

リアンは世界中で、日本で、地域で、様々な奉仕活

動に尽力し、社会に貢献しています。 

楽しく人生を謳歌できる場所、それがロータリー

クラブです。 

インターアクトクラブもロータリーに追随する素

晴らしい組織です。 

中部大学春日丘高校インターアクトクラブは、

「知ることで可能性を広げること」をモットーに

「目の前の人を笑顔にする」ことを目標としておら

れます。ロータリーやインターアクトクラブを通じ

て、若い方も、ご年配の方も、お互いが良き友とな

り、良き奉仕をする。これからも、みんなが笑顔に

なる、みんなを笑顔にする活動を目指してきましょ

う。 

 

名古屋城北ＲＣ会長挨拶     竹内 淑江君 

皆様こんにちは。 

名古屋城北ロータリークラブ会長の竹内淑江でご

ざいます。 

先ずは、本日こうして中部大学春日丘高校インタ

ーアクトクラブの皆様と提唱クラブであります春日

井 RC・名古屋空港 RC・名古屋城北 RC が揃って活動

報告例会が開催出来ました事、大変嬉しく思ってお

ります。 

また主管クラブであります春日井 RC 成瀬会長、

大原幹事、大西青少年奉仕委員長には本日の報告会

を開催するにあたりましても数々のお骨折りを頂き

ましたこと感謝申し上げます。 

さて 2020 年 1 月に日本で最初のコロナ患者が確

認されて以来、実に様々な活動が制限され、私達ロ

ータリアンにおきましても例会の中止や新しい形、

いわゆる WEB 例会がはじまりました。そして教育関

係の場におきましても休校、時短授業、時差式の通

学方法など子供たちの場に厳しい制約がかかってま

いりました。私も子供を持つ親と致しまして、卒業

式や入学式と言う人生の節目の行事が出来なかった

ことをとても辛く思っておりました。 

中部大学春日丘高校の生徒の皆様におかれまして

も 3 年間と言うあっという間に過ぎ去ってしまう高

校生活の中でたくさんの希望を持ち、入学されイン

ターアクトクラブでの活動をとても楽しみにされて



 

 

いたと思います。皆さんの 3 年間のインターアクト

クラブでの活動は将来のリーダーに繋がり、そして

皆さんに取りましても人生における貴重な経験とな

ることと思っております。 

厳しい環境の中でいかにインターアクトとしての

活動を楽しく行っていくかを考えていくことも生徒

の皆さんのなかでの一つの糧となることと信じてお

ります。あっという間に過ぎ去っていく 3 年間をど

うか楽しんでください。私達提唱 RC は全力でイン

ターアクトクラブのサポートに尽力してまいります。

最後になりましたが顧問の松本先生におかれまして

は長年ご担当頂いておりまして本当にありがとうご

ざいます。 

コロナ禍の厳しい環境の中での皆さんの活動報告

を本日は楽しみにして参りました。本日は宜しくお

願い致します。 

 

中部大学春日丘インターアクトクラブ活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会長挨拶 春日井 RC 成瀬 浩康君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 名古屋空港 RC 田邊 雅彦君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 名古屋城北 RC 竹内 淑江君 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 春日井 RC 大原 泰昭君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 名古屋空港 RC 川口 直也君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 名古屋城北 RC 小塚 美知子君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3RC合同例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1994 年 4 月 創立 25 周年記念事業として「ロー

タリーの森を造成。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この写真は 1996 年 10 月 25 日に大きな自然石の

記念碑を設置した時の写真です。クラブ創立以来

初めての戸外例会と記してありました。 

 


